

第54回 在宅ケアネット渋川 講演会レポート

[日時] 3月4日(木) PM19:00～PM20:15 [会場] プレヴェール渋川

(演題) 『高齢者の皮膚疾患 ~褥瘡に類似する疾患を中心に~』

(講師) 倉繁皮ふ科医院 副院長 倉繁 裕太 先生



職種	人数(人)
医師、歯科医師、薬剤師	13
看護師・保健師	28
介護職	14
PT／OT／ST	6
ソーシャルワーカー/相談員	1
ケアマネジャー	1
栄養士	4
事務(行政含む)	4
その他	2
合計	73

Web参加 32ヶ所



倉繁先生には皮膚疾患の専門医として「褥瘡に類似する疾患を中心に」ということでご講演いただきました。褥瘡ケア研究会で何度も研修会を実施してきましたが、“類似する”疾患というのは今までになかった視点かと思います。「安易に褥瘡と誤認せず皮膚科医に相談する」とのことでしたので、資料にあった「褥瘡との鑑別ポイント」をぜひ皆様で共有してご活用ください。

倉繁先生は多職種連携にも積極的に取り組んでおられるうなので、事例等お聞きする機会があればと思います。

[参加者の感想 (一部抜粋)]

☆とてもわかりやすく明日からの診察に役立つと考えました
☆処方されている軟膏を何の疑問も持たずに塗っていましたが内容を見直すきっかけとなりました。

☆褥瘡外用薬の話は参考になった。

☆高齢者の皮膚トラブルは難しくてまた治癒までが長期化して対応に悩むことが多いです。今回の講演でこんな症状もあるんだなと少し視野が広がったと思います